## Jahresbericht schikk 2023/24 - **27. Vereinsjahr**

An unserer letzten GV die am 04. Mai 2023 im RJZ stattgefunden hat, haben wir über die anstehenden Veränderungen im Vorstand berichtet. Unser gewähltes Model: von einem Co. Präsidium, wie auch Vize- Co Präsidium hat sich sehr bewährt. Die beiden Co Teams, das Vize - Team bestehend aus Béa Biber und Alice Baumgartner wie auch das Präsidium-Team bestehend aus Christine Sabelmann und mir haben sich öfters getroffen und zusammen diverse Vorstandsarbeit vorbereitet. Ich bin sicher die beiden Frauen sind gut gerüstet, um die ganze Verantwortung nun zu übernehmen!

An dieser Stelle danke ich allen engagierten Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand für die immerwährende ehrliche Auseinandersetzung zum Wohle unserer Kinder- und Jugendkultur in Rheinfelden und Magden. Besonders mit unserem neuen Produkt: «Bildungslandschaften» mussten wir uns anfänglich gemeinsam finden, bis wir alle überzeugt hinter dieser neuen Dienstleistung stehen konnten und wir reif waren für die nächsten Schritte. Ein motiviertes Team hat dies angepackt und uns im Laufe des Jahres durch verschiedene Workshops in Zusammenarbeit mit vielen anderen Institutionen geführt und begleitet. Im Juni waren wir dann so weit, dass wir dem Gemeinderat einen Antrag stellen konnten. Das formulierte Ziel war: den bestehenden Leistungsvertrag mit der Stadt mit dem Produkt "Bildungslandschaft Rheinfelden" zu ergänzen. Dafür soll eine Fachstelle geschaffen werden, welche durch den Verein organisiert wird. Die Kosten belaufen sich im Einführungsjahr auf CHF 40'000.--, in den Folgejahren wiederkehrend auf CHF 32'000.--. Die Bewilligung dafür haben wir nach der Budget Sitzung erhalten, dies mit der Ergänzung von einem okay für ein zweijähriges Pilotprojekt. Was inzwischen alles Spannendes geschehen ist, rund um unser «BILA» erfahren sie in den folgenden Berichten.

Ein **herzliches Dankschön** geht an unsere **Liliane Regitz** die dies alles – und vieles mehr -zu unserer vollsten Zufriedenheit wieder koordiniert, erarbeitet und begleitet hat. Lili du bist einfach eine Perle und für uns alle eine so wunderbare **Geschäftsführerin!!** 

Unser Team von Mitarbeitenden besteht aus 10 Fachpersonen, die alle in Teilzeit engagiert arbeiten. Wir sind stolz auf unser so motiviertes und langjähriges Team!! Mit ebenso grosser Freude, Erfolg und Sorgfalt bilden wir junge Menschen aus, in den diversen Sozialen Berufen. Wir haben zzt. 160 Ausbildungsprozente, wie auch 635 Stellenprozente incl. unserer Administrationsstelle. Weiterhin ist es uns ein grosses Anliegen Fachpersonen auszubilden, auch wir spüren den Fachkräftemangel und wollen dem Entgegenwirken.

Damit wir uns weiter für eine gute Kinder- und Jugendarbeit einsetzen können, benötigen wir finanzielle Mittel. Dies auch um unseren Mitarbeiter/innen die sich mit so viel Herzblut engagieren, weiter gute Arbeitsbedingungen bieten zu können. Wir sind Ihnen, unseren sehr treuen Trägern und Spende Organisationen, wiederum sehr dankbar für das grosse Vertrauen, welches Sie uns entgegenbringen.

Es sind dies:

- der Einwohnergemeinde Rheinfelden
- der Gemeinde Magden
- den Ortsbürgergemeinde Rheinfelden
- der römisch-katholischen Kirchgemeinde
- dem Bewohnerverein Augarten
- der Credit Suisse Real Estate Fund Living Plus
- dem Gemeinnützigen Frauenverein Rheinfelden
- den "Drei Königen"
- und Allen anderen kleineren und grösseren Zustupfe

Unser Leistungsvertrag, wie auch unsere Finanzen werden jährlich überprüft. Wir danken auch diesen Personen für diese wertschätzende Kontrollarbeiten.

**Unser ganzes Team hat einen besonderen Dank sehr verdient!!** Aus den folgenden persönlichen Berichten werden sie das «Feuer» für gute Kinder- und Jugendarbeit spüren und ableiten können. Viel Spass beim Lesen!

Susanna Schlittler Präsidentin schjkk März 2024